

tituciones de Canadá a reducir los costos de energía y mejorar la eficiencia del uso energético.

El autobus energético, equipado con dos minicomputadoras, instrumentos de medida, equipo de demostración y unidades video esta dirigido por un equipo de ingenieros y técnicos que realizan sobre el lugar el análisis de costos computerizado para los participantes. El seminario de una semana de duración, organizado por el Ministerio de Energía, Minas y Recursos, se celebró bajo los términos del Acuerdo Básico Comunidad Europea/Canadá para la Cooperación Económica y Comercial. El equipo de la Comunidad Europea visitó cuatro de las provincias que operan estos autobuses (Quebec, Nueva Brunswick, Isla del Príncipe Eduardo y Nueva Escocia) para observar las intervenciones de cuentas energéticas.

Fiesta infantil dada por el Gobernador General

El Gobernador General Edward Schreyer auspició una reunión de 5.000 personas que acudieron recientemente a una fiesta al aire libre en el Rideau Hall para celebrar el Año Internacional del Niño.

Toban, el hijo de 4 años del señor Schreyer, ayudó a recibir a los huéspedes de la fiesta, abierta al público en general.

La Banda Central de las Fuerzas Armadas Canadienses amenizó la fiesta en una parte de jardines, mientras que los adolescentes se deleitaban con una banda de rock y bailaban en el césped. Los más jóvenes disfrutaron un espectáculo de marionetas "Punch and Judy" y jugaron en una gran playa infantil. Los huéspedes consumieron 30.000 emparedados y 500 galones de jugo de naranja y té durante la fiesta vespertal.

Noticias breves

. La Reina madre visitó la Asamblea Legislativa de Ontario con motivo de las ceremonias del día de Canadá. También acudirá a un festival de danzas portuguesa, polaca y croata, en un acto de circo y un concierto del By Canadian Brass.

. La Corporación de Fomento a la Exportación aprobó préstamos, garantías y seguros de crédito a la exportación por un valor de \$324,8 millones de dólares en apoyo de ventas potenciales de exportación de 449 millones de dólares a 10 países: Abu Dhabi, Argelia, Camerú, Grecia, Jordán, Nueva Zelandia, Nigeria, Senegal, España y Venezuela.

Estas exportaciones de realizarse, crearían o mantendrían 12.504 hombres-año de empleo en Canadá e implicarían a 77 exportadores y principales suministradores de Canadá.

Las transacciones incluyen artículos y servicios tales como sistemas de control analógico de computadora, válvulas, piezas de repuesto y servicios afines, sistemas de moldeo de hormigón a base de aluminio y aeronaves.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa KIA OG2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en Français sous le titre Hebdo Canada.
